

La biblioteca de Gernika gana lectores

El público adulto focaliza la actividad de un centro cultural que contabilizó 5.494 usuarios en 2012

GERNIKA-LUMO. La biblioteca municipal de Gernika-Lumo sigue sumando lectores y mejorando prestaciones. Según datos aportados por el propio Consistorio, la instalación ubicada en los bajos de la casa de cultura registró 5.494 usuarios el pasado año, destacando principalmente la asistencia del colectivo adulto frente al infantil. La tasa de documentos por persona, asimismo, ha alcanzado los 1,9 por cada gernikarra.

Si bien resulta complejo trazar un perfil del usuario medio, cabe destacar que es el público adulto el que con mayor asiduidad asiste a la biblioteca frente a la menor cantidad de usuarios menores de edad, que suponen casi una tercera parte de los adultos. En concreto, por las dependencias de la biblioteca pasaron '4.066 personas adultas el pasado año, mientras a continuación se sitúa el público infantil con 1.428 usuarios', estimaron fuentes municipales. Con los datos en la mano, por lo tanto, también podría deducirse que una cuarta parte de la población pasó por las instalaciones en 2012.

El Consistorio asegura que el centro cultural ha incrementado un 19% el número de documentos a prestar a los vecinos

Asimismo, desde el Consistorio agregaron que la biblioteca dispone actualmente de 32.674 documentos de diferentes soportes. Y es que, además de lectores, el centro cultural -integrado en la red de bibliotecas municipales de Euskadi promovida por el Gobierno vasco-, también ha visto incrementado su volumen de documentos a prestar en los últimos años. 'Desde el año 2009 el número de documentos también se ha incrementado en un 19%', reseñaron desde la Administración local. Entre ellos destacan principalmente los libros, si bien también aumentan los CD y los DVD como soportes más solicitados, remarcaron.

'Así las cosas, el fondo del centro se cifra en la actualidad en 26.391 ejemplares, mientras que en 2009 se situaba en 17.433', prosiguieron. 'Del total de ellos, 12.346 corresponden a libros, 12.035 a documentos audiovisuales, 1.689 a CD y 321 a revistas', reflejaron. Por último, 'el servicio de reservas ha alcanzado la cifra de 400 documentos', puntualizaron.

Nueva biblioteca Con unas instalaciones de 200 metros cuadrados que no consiguen dar cabida a las necesidades, el Consistorio gernikarra elaboró un proyecto en anteriores legislaturas para crear una nueva biblioteca en el ala norte de las escuelas del Pasealeku. Incluso, se le dio el nombre del euskaltzain local, José Antonio Arana Martija, fallecido en 2011. Sin embargo el alto coste de la operación, junto a las complicaciones para liberar el inmueble -allí se ubica el Berritzegune- han lastrado la iniciativa. Mientras tanto, la actual biblioteca obtuvo 5.494 usuarios el pasado año.